

Dear colleagues,

Students that you are going to select to do one year abroad or a double degree at ISAE must fill in **an on-line application**.

Could you please give them the link : <https://inscriptions.isae.fr/inscription/frontofficeDII/>

**The deadline is March 15<sup>th</sup>, 2013.**

Once the student submits the on-line application, he will receive a pdf file. This form must be checked and signed by the exchange coordinator and then sent back **by April 26th, 2013 with all the required documents**.

**WARNING** : ENSICA's course catalog is being updated. Students are asked to wait before completing the learning agreement. The link can be given on request once available.

SUPAERO 2<sup>nd</sup> and 3<sup>rd</sup> graduate programs are attached.

**Accommodation :**

On SUPAERO's campus, the number of rooms for foreign students is **limited to 50**. Only 75 % of the demands will be satisfied.

To find accommodation outside SUPAERO's campus, students must visit the Université de Toulouse website at : <http://www.univ-toulouse.fr/vie-etudiante/vie-pratique>

I thank you very much for your cooperation.

Best regards,

\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*

Chers partenaires,

Les étudiants que vous sélectionnerez pour effectuer une année de substitution ou un double diplôme à l'ISAE devront compléter **un formulaire de pré-inscription**.

Merci de bien vouloir leur indiquer le lien : <https://inscriptions.isae.fr/inscription/frontofficeDII/>

**La date limite pour valider la pré-inscription est le 15 mars 2013.**

Une fois la candidature validée par l'étudiant, celui-ci recevra un fichier pdf récapitulant les données saisies. Ce dossier devra être vérifié et signé par le responsable des échanges, puis renvoyé par la Poste **avant le 26 avril 2012, accompagné de tous les documents demandés.**

Le programme d'enseignement de la formation ENSICA sera bientôt disponible en ligne. Les étudiants sont priés de ne pas compléter le contrat d'études. Le lien sera communiqué dès que possible.

Les programmes d'enseignement de la formation SUPAERO sont joints.

**Logement :**

**ATTENTION :** sur le campus de SUPAERO, la capacité d'accueil est limitée à **50 chambres**.  
Seulement **75 % des demandes** pourront être satisfaites.

Pour trouver un logement hors du campus, les étudiants doivent consulter le site de l'Université de Toulouse : <http://www.univ-toulouse.fr/vie-etudiante/vie-pratique>